



# 青森河川国道ニュース



## 2月17日～18日

# 猛吹雪、青森襲う。



通行止め状況(津軽自動車道鱒ヶ沢道路北浮田IC入り口)

急速に発達する低気圧や強い冬型の気圧配置の影響で、17日夕方から18日(日)にかけて北日本と北陸地方を中心に大雪となりました。

当事務所管内でも、吹雪による視界不良のため、17日19時から津軽自動車道の浪岡入り口～つがる柏インターチェンジ(IC)間(19.5キロ)と北浮田IC～鱒ヶ沢IC間(3.4キロ)、及び八戸自動車道が通行止めとなった事

を受け、同21時40分から八戸南環状道路 是川I.C～(八戸J.C.Tまで)の通行止めを実施、道路雪害対策支部(警戒体制)を設置し、道路パトロールを行いました。

(津軽道の通行止めは18日5時に、八戸南環状道路是川I.C～(八戸J.C.Tまで)の通行止め及び道路雪害対策支部(警戒体制)は18日8時40分にそれぞれ解除)

また、ネクスコ東日本青森管理事務所へ現地情報連絡員(リエゾン)1名を派遣し、情報収集・提供も行っております。

## 交通規制へのご理解とご協力を

今回の様に、地吹雪等の発生により安全な走行が困難となった際に、通行止め等の交通規制を実施する場合があります。

また、安全で素早い除雪作業を進めるため、地域住民、道路利用者の皆さまのご協力と、大雪時における不要不急の外出は控えるようお願いします。

津軽自動車道 つがる柏I.C付近



2月17日21時30分頃  
視界不良(通行止め中)状況

津軽 19.2km上り つがる柏IC



2月18日6時00分頃  
通行止め解除後の状況

## 津軽自動車道と八戸南環状道路が

2/17(土)～18(日)

# 通行止め!